

# Dandim 0716/Demak Hadiri Upacara Bendera Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-94

**Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM**

Oct 29, 2022 - 05:36



*Kegiatan Dandim 0716/Demak Hadiri Upacara Bendera Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-94*

Demak-Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menghadiri Upacara dalam rangka memperingati hari sumpah pemuda ke-94 yang dilaksanakan di halaman Setda Kabupaten Demak. Bertindak sebagai inspektur upacara Bupati Demak dr.Eisti'annah,SE.Jum'at 28 Oktober 2022.

Turut hadir Wakil Bupati Demak KH.Ali Makhsun,M.Si, Ketua DPRD Kabupaten

Demak H.Fahrudin Bisri Slamet,S.E, Dandim 0716/Demak Letkol Czi.Pribadi Setya Pratomo, Kapolres Demak AKBP.Budi Adhy Buono S.H, S.I.K,M.H, Kajari Demak Andri Kurniawan, SH, MH, Ketua Pengadilan Negeri Demak Haryanta, SH, MH, Pj.Sekda Kab.Demak Drs Eko Pringgolaksito, M.SI beserta tamu undangan.



Selaku Inspektur Upacara, Bupati Demak dr.Hj Eisti'annah SE, membacakan Amanat dari Menpora. Sumpah Pemuda 28 Oktober 1928 memberikan pelajaran kepada kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap primordial, suku, agama, ras dan kultur, serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan, bukan sebagai faktor yang melemahkan. Sejarah telah menjelaskan bahwa, pilihan pemuda waktu itu telah menjadi tonggak kuat menuju kemerdekaan. Peran pemuda dalam memelopori membangun visi kebangsaan dengan Sumpah Pemuda 1928 yang diikuti dengan rangkaian pergerakan-pergerakannya telah mengantarkan kepada proklamasi kemerdekaan Indonesia. Peran pemuda telah tercatat dengan tinta emas sepanjang masa.

Peringatan Hari Sumpah Pemuda ini selalu memiliki arti penting karena ancaman-ancaman terhadap kesatuan Indonesia selalu ada bersamaan dengan cita-cita mewujudkan kejayaan Indonesia. Tema peringatan Hari Sumpah Pemuda saat ini adalah "Bersatu Bangun Bangsa". Tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia. Tema ini menjadi pengejawantahan nilai agung Sumpah Pemuda dalam konteks kekinian dan yang akan datang.

Diakhir amanatnya menpora mengajak peringatan Hari Sumpah Pemuda yang

Ke-94 ini sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kita bersama membangun bangsa. Semoga Tuhan Yang Maha Esa, Allah Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan kekuatan kepada kita bersama untuk mampu membangun persatuan bangsa dan menggapai cita-cita kejayaan Indonesia.

***Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak***